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Zitat von Bimbala 

Es wird dich dauernd geredet, das man vornherein gewusst hätte, das man keine
Chance hat. Wenn dies.wirklich so ist, dann hat man den Vorstand zurecht entlassen.
Auch wegen den jetzigen Ergebnissen die man abliefert. Ich glaube nicht, das der
Aufsichtsrat darüber bescheid wusste, sondern wähnte sich noch im Abstiegskampf und
der Verhinderung dessen.

Weil der Vorstand also ziemlich genau gewusst hat, was eintreten wird, ist er zurecht entlassen
worden? 

Jetzt weiß ich endlich, was bimbalesk heißt.
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